

Bonjour

Voilà 9 mois que je tourne en rond pour trouver un médecin qui puisse me diagnostiquer de façon sûre la maladie de Lyme.

Je suis forestière depuis 20 ans et, au vu des symptômes, je pense qu'il n'y a pas de doute. La sérologie est pourtant négative.

Après moult examens, radios, scanners, Pepscan, fibroscopie.... RAS... Tout va bien... C'est un Burn out... Non, je sais que ce n'est pas ça !!

J'ai un travail qui me plaît, très prenant mais passionnant à l'ONF, une famille en or, une maison, de quoi manger... Une vie banale mais normale et belle !!

Alors pourquoi, soudainement, tout bascule... ? Dépression, fatigue, vertiges, hypertension, mal au dos, aux genoux ou aux pieds, problèmes gastriques, insomnie...

Et là, tout s'enchaîne, en arrêt maladie 1 semaine... 2 semaines puis 2 mois et à ce jour en temps partiel thérapeutique depuis 4 mois... Et toujours pas la forme... Et je ne suis toujours pas diagnostiquée, du coup la Sécurité Sociale refuse la reconnaissance en maladie professionnelle même si mon médecin de famille me certifie que c'est la maladie de Lyme forme chronique...

J'ai eu un rendez-vous [nom de structure hospitalière] ... Encore 2 mois d'attente...

Va-t-on me dire enfin que « c'est bien Lyme ! », « va-t-on me soigner ? »,

« vais-je guérir un jour ???? »

C. Merle